

## Une rentrée tout en nouveautés à l'école Saint-Joseph



Une équipe au complet avec Méлина à l'accueil périscolaire, Célia, Asem, Amélie Adjim, Florence Thaudière-Boissinot, enseignantes, et Elodie Foucher, cheffe d'établissement.

C'est dans la joie que les familles et les élèves de l'école Saint-Joseph se sont retrouvés pour la rentrée. Cette année, une nouvelle équipe s'installe autour d'une nouvelle cheffe d'établissement, Élodie Foucher. Cette dernière arrive du Maine-et-Loire « après un parcours en France et à l'international ». Depuis cinq ans, elle a été directrice et enseignante dans plusieurs structures.

Après un été riche de travaux pour les parents de l'Ogec, notamment les peintures intérieures, et de mise en place d'un programme de manifestations fourni pour l'Apel, la communauté éducative a été bien accueillie. Élodie Foucher a présenté une équipe enseignante renouvelée : Amélie Adjim, originaire du Tallud, a enseigné au Togo durant trois années et en Guyane pendant sept ans auprès d'enfants allophones de 6 à 10 ans. Elle entame sa première année en mé-

tropole auprès des vingt-deux élèves de maternelle, de la toute petite jusqu'à la grande section.

De l'autre côté de l'école, seize élèves du CP au CMI ont rencontré leur nouvelle maîtresse, Florence Thaudière-Boissinot. Un effectif encourageant de trente-huit élèves, qui part à la conquête des arts : arts plastiques, 7<sup>e</sup> art et spectacle vivant.

### « S'inscrire dans la vie de la commune »

« Mon souhait, c'est que l'école s'inscrive pleinement dans la vie de la commune et poursuive les partenariats initiés, confie Élodie Foucher. Être visible et recréer du lien ! » Un beau programme pour cette directrice qui aura aussi en charge de « piloter » l'école Saint-Joseph de Parthenay. Pour ce premier trimestre, elle sera présente tous les matins à Saint-Pardoux-Soutiers et joignable par téléphone.